

Polres Trenggalek Laksanakan Patroli Wilayah Sambil Berbagi Sembako

Achmad Sarjono - TRENGGALEK.RILISNASIONAL.COM

Apr 10, 2023 - 07:41



TRENGGALEK – Memasuki minggu ke-3 bulan suci Ramadan, Kepolisian Resor Trenggalek menggelar aksi sosial berupa penyaluran bantuan kepada sejumlah masyarakat yang membutuhkan.

Dipimpin langsung oleh Wakapolres Kopol Sunardi, S.Pd, bantuan sosial disalurkan untuk warga kurang mampu dan anak yatim piatu di desa Pule Kecamatan Pule, Kabupaten Trenggalek.

Didampingi para pejabat utama, Kapolres Trenggalek AKBP Alith Alarino, S.I.K. yang diwakili oleh Wakapolres Kopol Sunardi, S.Pd. berjalan kaki blusukan ke rumah-rumah warga (Door to Door) yang dinilai kurang mampu secara ekonomi.

Sedikitnya puluhan Bantuan Sosial (Bansos) berupa paket sembako dan kebutuhan sehari-hari lainnya disalurkan kepada warga.

“Iya betul, hari ini kami melaksanakan patroli wilayah memantau keamanan di bulan Ramadan sekaligus sambang desa dan menyalurkan bantuan sosial untuk warga tak mampu” Ujar Kopol Sunardi.

Kopol Sunardi mengatakan, menjelang hari raya Idul Fitri 1444 H kebutuhan masyarakat cenderung meningkat terutama untuk mencukupi kebutuhan bulan puasa maupun lebaran dimana banyak sanak saudara dan handai tolan yang datang ke rumah.

“Bulan Ramadan adalah bulan yang penuh berkah. Saling berbagi kebahagiaan dengan masyarakat khususnya kalangan warga kurang mampu.” Imbuhnya.

Pihaknya menambahkan, aksi sosial ini merupakan wujud kepedulian jajaran Polres Trenggalek kepada masyarakat tak mampu.

Tak hanya di tingkat Polres, kegiatan serupa juga digelar oleh Polsek jajaran diwilayah masing-masing selama bulan Ramadan.

Sebelum penyaluran, Bhabinkamtibmas berkolaborasi bersama dengan unsur tiga pilar yang bertugas di desa binaan melakukan pendataan terlebih dahulu untuk memastikan agar bantuan sosial tersebut tidak salah sasaran.

“Meskipun mungkin tidak bisa meng-cover keseluruhan, semoga apa yang kami lakukan ini bisa menjadi berkah kita semua dan mohon dukungan dan do`anya agar situasi Kamtibmas selama Ramadan hingga lebaran nanti selalu dalam keadaan aman dan kondusif.” Ucapnya.

Tak ketinggalan, pihaknya juga berpesan agar masyarakat khususnya yang ada di Kecamatan Pule untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas.

"Kami himbau agar masyarakat tidak melakukan konvoi atau arak-arakan, tidak menerbangkan balon udara, tidak bermain petasan atau mercon serta tidak menggelar ronda sahur dengan sound system berlebihan," pungkas Wakapolres Trenggalek.